

# 25 Jahre für Patienten da

**Bad Oeynhausen (WB).** Urszula Kappenberg feiert heute ihr 25-jähriges Dienstjubiläum in den Johanniter-Ordenshäusern. 1992 startete sie ihren Dienst als Kran-



**Urszula  
Kappenberg**

kenschwester für die Johanniter-Ordenshäuser. Nach einer Weiterbildung zur Stationsleitung übernahm Urszula Kappenberg im Jahr 2004 die Leitung der Station Brandenburg.

Seit 2012 ist sie Bereichsleitung und mitverantwortlich für mehrere Stationen bei den Johanniter-Ordenshäusern. Seit Beginn ihrer Arbeit unterstützt und pflegt sie die Patienten und hilft ihnen bei ihren alltäglichen Tätigkeiten. Die Johanniter-Ordenshäuser danken Urszula Kappenberg für ihren langjährigen Einsatz.